



11.04.2024

## Verdächtiges Verhalten fremder Personen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir wurden über einen Vorfall in Grünau informiert, bei dem fremde Personen aus einem Auto heraus kleinere Jungen merkwürdig ansprachen, so dass diese sich verängstigt (richtigerweise) schnell entfernten.

Die Nachfrage einer Schule aus dem Bezirk bei der Polizei hat ergeben, dass der Sachverhalt in der Dienststelle vorliegt und Dienstkräfte ein besonderes Augenmerk auf die Umgebungen der Grundschulen im Abschnittsbereich haben. Bisher gab es keine weiteren Vorfälle dieser Art. Eine mögliche Gefährdungslage liege gegenwärtig nicht vor.

Unabhängig davon bitte ich die Klassenlehrkräfte ihre Kinder angemessen noch einmal über das Verhalten auf dem Schulweg zu belehren. Auch bitte ich Sie als Eltern, auf Ihre Kinder dahingehend einzuwirken, dass

- **der Schulweg ohne Unterbrechungen zurückgelegt wird,**
- **die Kinder auf Ansprachen von Fremden nicht reagieren sollen und sich ggf. schnell entfernen.**

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Hofer

Schulleiterin

